



Iniciativa para eliminar fuero: Diputados analizan la propuesta, ¿es a modo?

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado de Morena y Elías Lixa, coordinador de los diputados del PAN, hablaron sobre que, el partido presentó una iniciativa para eliminar el fuero político en México.

Esta iniciativa busca reformar la Constitución para suprimir lo que consideran un "privilegio excesivo" y un mecanismo que fomenta la impunidad entre los servidores públicos.

Alfonso Ramírez Cuéllar expresó que el propósito de esta reforma es eliminar el fuero como una "puerta de entrada para el abuso y los delitos". Según el diputado de Morena, "Queremos reformar la Constitución para suprimir este privilegio excesivo, no tiene sentido que se siga aplicando un fuero que genera impunidad. Lo que queremos es que solo se proteja la opinión legislativa".

De acuerdo con Ramírez Cuéllar, la propuesta será discutida en la Cámara de Diputados y, a su juicio, no debería haber oposición al respecto.

Garantizar igualdad ante la ley

Uno de los puntos clave de la iniciativa es que, al eliminar el fuero político, se garantizaría la igualdad ante la ley para todos los ciudadanos, incluidos los legisladores. "Con el propósito de garantizar el voto legislativo, al mismo tiempo se quita cualquier salida o pretexto de que cuando uno lo requiera, tenga la oportunidad de no presentarse por tener un fuero. Es tener igualdad en la ley, tener las mismas condiciones de defensa", afirmó el legislador.

En relación a este tema, Ramírez Cuéllar también hizo referencia al caso del exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, al que se le ha exigido comparecer ante la justicia. El diputado afirmó: "Era innecesaria la discusión con este tema, Cuauhtémoc Blanco tiene que comparecer con la justicia, va a



acudir con la Fiscalía. Lo estamos midiendo, que se entregue, y también la Cámara le hizo un exhorto a la Fiscalía de Morelos para que siga con la investigación”.

Críticas del PAN a la propuesta de eliminar el fuero

Por otro lado, Elías Lixa, coordinador de los diputados del PAN, mostró su escepticismo hacia la propuesta, especialmente en el contexto de la protección que se dio a Cuauhtémoc Blanco. Lixa calificó la propuesta como una estrategia para “lavar la cara” del gobierno de Morena tras lo sucedido con Blanco. “Después de la desvergüenza de proteger a Cuauhtémoc Blanco, decidieron darle carpetazo de la manera más cínica. Acto seguido, suben con esta propuesta de eliminar el fuero”, expresó.

Lixa también relató que, cuando Ramírez Cuéllar le solicitó su firma para apoyar la iniciativa, le respondió que no podía respaldar un proyecto que venía en ese contexto. "Nosotros no estamos para lavarles la cara después de todo lo que hicieron. Jamás se había visto votar a un diputado por protegerse así mismo, se escuchó al supuesto agresor votar, es el colmo", afirmó.

El PAN y su postura sobre la eliminación del fuero

A pesar de las críticas, Lixa dejó claro que el PAN está dispuesto a revisar y discutir la propuesta de eliminar el fuero, pero con ciertas condiciones. “El PAN está dispuesto a retirar el fuero con alcances totales, vamos a ver”, concluyó el coordinador del PAN.

La propuesta de Morena de eliminar el fuero político en México ha generado un amplio debate sobre la justicia y la igualdad ante la ley para todos los servidores públicos.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/3/27/iniciativa-para-eliminar-fuero-diputados-analizan-la-propuesta-es-modo-684929.html>